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ОТЧЕТ 

Сенатора Российской Федерации Олега Евгеньевича Голова - представителя от 

законодательного (представительного) органа государственной власти –  

Курултай Республики Башкортостан,  

 

Члена Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера  

 

о деятельности за 2023 год 

 

5 октября 2023 года, Постановлением Государственного Собрания – Курултай 

Республики Башкортостан седьмого созыва, Олег Евгеньевич Голов наделен полномочиями 

сенатора Российской Федерации. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В 2023 году в Совете Федерации проведено 21 пленарное заседание.  

С момента наделения полномочиями, Голов Олег Евгеньевич принял участие в                

7 заседаниях верхней палаты. 

При подготовке к каждому "правительственному часу" сенатором запрашивалась 

информация в регионе по рассматриваемой теме. 

По итогам «правительственных часов» ответы, поступившие из соответствующих 

федеральных министерств, ответственных структур, направлялись в исполнительные и 

законодательные органы власти субъекта для использования в работе. 

В 2023 году сенатор принимал активное участие в открытых диалогах с Министрами и 

руководителями компаний, проходивших в палате. 

 

Об участии сенатора в работе Комитета по федеративному устройству региональной 

политике, местному самоуправлению и делам Севера 

Комитетом за период весенней (осенней) сессий 2023 года на своих заседаниях было 

рассмотрено: - 1 федеральный конституционный закон, одобренный Государственной Думой, 

по которому Комитет являлся соисполнителем; - 192 федеральных закона, принятых 

Государственной Думой (по 29 из которых Комитет являлся ответственным за рассмотрение в 

Совете Федерации); - 203 проекта федеральных законов, принятых Государственной Думой 
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Федерального Собрания Российской Федерации в 1 чтении; - 392 проекта федеральных 

законов, рассмотренных Советом Государственной Думы; - 29 законодательных предложений 

и законодательных инициатив законодательных органов государственной власти субъектов 

Российской Федерации; - 92 иных вопроса по предметам ведения Комитета. 

 Голов О.Е. принял участие в 6 расширенных заседаниях Комитета, неоднократно 

докладывал законопроекты, принимал активное участие в обсуждении вопросов, 

рассматриваемых на заседаниях, вносил свои предложения. 

   

Участие в мероприятиях на площадке Совета Федерации в качестве участника, или 

спикера 

 «Круглые столы»: 

- "Развитие авиационной промышленности с участием директора Департамента 

авиационной промышленности А.Г. Паниной, Комитет Совета Федерации по бюджету и 

финансовым рынкам, 

- "О формировании системы 

технического учета жилищного фонда: 

проблемы и пути их решения", Комитет 

Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, 

местному самоуправлению и делам Севера, 

- "Перспективы деревянного 

домостроения в РФ", Комитет Совета 

Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера 

- "Актуальные вопросы защиты прав 

потребителей и пути их решения", Комитет Совета Федерации по Регламенту и организации 

парламентской деятельности 

- "Совершенствование правового регулирования деятельности ТСЖ", Государственная 

Дума 

- "Реализация мероприятий по 

импортозамещению строительных 

материалов и оборудования для их 

производства", Комитет Совета 

Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, 

местному самоуправлению и делам 

Севера 

- "Актуальные вопросы оформления 

прав на объекты недвижимого 

имущества", Комитет Совета Федерации 

по конституционному законодательству 

и государственному строительству 

- "О мерах, направленных на 

стимулирование развития лесопромышленного комплекса Российской Федерации в новых 

экономических условиях", Комитет Совета Федерации по экономической политике 

- "Проблемы и перспективы развития перевозок пассажиров легковым такси", Комитет 

Совета Федерации по экономической политике 

- "О ходе мониторинга состояния производства малотоннажной химии в Российской 
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Федерации", Комитет Совета Федерации по экономической политике 

- "О влиянии специальных налоговых режимов на развитие предпринимательства в 

производственной сфере", Комитет Совета Федерации по бюджету и финансовым рынкам 

 

 «Совещания»: 

- "О реализации федерального проекта "Инфраструктурное меню" в регионах",  

Комитет Совета Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера 

- Совещание "О формировании плана мероприятий по реализации Стратегии развития 

производства органической продукции в Российской Федерации до 2030 года" 

Комитет Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию 

 

  

 «Парламентские слушания»: 

- "Нормативно-правовое проектирование в 

законодательном процессе" 

- "О ходе реализации Основ 

государственной политики регионального 

развития Российской Федерации на период 

до 2025 года и Стратегии 

пространственного развития Российской 

Федерации на период до 2025 года" 

 

 

 

 

Представительная деятельность 

 

 В ходе «Региональной недели» сенатор регулярно выезжал в Республику Башкортостан, 

которую представляет в Совете Федерации, находится в постоянном рабочем контакте с 

Правительством Республики, Председателем Законодательного Собрания, для обсуждения 

актуальных вопросов региональной повестки. Регулярно встречался с руководителями 

муниципальных образований, представителями общественных организаций, проводил личный 

прием граждан. 

  

28.10.2023 г. Принял участие в Стратегической сессии по вопросам социально-

экономического развития Республики Башкортостан до 2030 года. Участники стратегической 

сессии в формате рабочих групп обсудили стратегические инициативы в промышленности и 

сельском хозяйстве, предпринимательстве и туризме, здравоохранении, спорте, образовании, 

спорте, культуре и молодёжной политике. Также рассмотрели приоритеты развития столицы 

Башкортостана – Уфы – до 2030 года. «Мы вместе должны творчески подойти к подготовке 

стратегии строительства Башкортостана 3.0. И очень важно уделить внимание тем 

достижениям и проектам, которыми мы, жители Республики, будем гордиться в 2030 

году», — отметил парламентарий. 
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14.11.2023 г. Провел лекцию со 

студентами БАГСУ "Разговоры о важном" 

г. Уфа. Побеседовав со студентами, сенатор 

ответил на многочисленные вопросы, 

которые касались самых различных 

областей общественной жизни и 

государственного устройства. В формате 

диалога сенатор пообщался с участниками 

встречи по поводу политической ситуации 

в стране и мире, поддержке 

военнослужащих в условиях специальной 

военной операции, рассказал о 

мероприятиях, способствующих развитию 

образования, духовно-нравственного 

воспитания молодежи и выявлению молодежных инициатив. 

 

17.11.2023 г. Провел встречу с учащимися школы №6 г. Благовещенск "Диалог о важном". 

В формате диалога рассказал школьникам о своей новой деятельности в качестве сенатора 

Российской Федерации. Поговорили о работе верхней палаты Федерального Собрания, 

процессе принятия федеральных конституционных законов и федеральных законов, 

организации деятельности СФ, о вопросах ведения Комитета СФ по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера. 

 

 

24.11.2023 г. Принял участие в 

«Международная неделя бизнеса» г. 

Уфа, в качестве спикера секции 

"Евразийский экономический центр. 

Новые формы преференциальных 

режимов". 

 

 

 

16.12.2023 г. Принял участие в качестве 

спикера в Форуме "Точка роста" г. 

Благовещенск. 

  

 Кроме того, прошел ряд рабочих встреч с представителями бизнеса и банковской 

сферы, на которых обсуждался вопрос по внедрению партнерского финансирования в рамках 

проведения эксперимента по установлению специального регулирования в целях создания 

необходимых условий для осуществления данного вида деятельности на территории 

Республики Башкортостан. 
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Работа в комитетах и временных комиссиях Совета Федерации, в рабочих группах, 

созданных в Совете Федерации, органах при Совете Федерации  

 

 В отчетном году сенатор стал членом Совета по местному самоуправлению. 

07.11.2023 г. Прошло заседание Совета - "Актуальные вопросы совершенствования контроля 

за деятельностью органов местного самоуправления и муниципалитета". Первый вице-спикер 

СФ напомнил, что в апреле на заседании Президентского Совета по МСУ глава государства 

дал ряд поручений, прежде всего, направленных на расширение практики профилактических 

мер. По словам Андрея Турчака, за последние годы проведена большая работа 

по ограничению пределов и детализации механизмов государственного контроля и надзора, 

в том числе в отношении МСУ. «Сейчас Правительство подготовило проект Концепции 

развития контрольно-надзорной деятельности до 2026 года. Ключевая новация документа 

в том, что он закрепляет ответственность контролеров не только за качество надзора 

и безопасность, но также за экономическое развитие и рост муниципальных образований». 

 

 

Об участии в общественно-политической жизни 

 

Работа Голова Олега Евгеньевича строилась согласно графику пленарных заседаний 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации и планов Комитета по 

федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам 

Севера. 

За отчетный период сенатором проведены встречи с руководством региона, с 

депутатами разных уровней, с представителями органов исполнительной власти и органов 

местного самоуправления, с представителями общественных организаций и других структур 

гражданского общества, с представителями бизнес-сообщества, с жителями региона.  

 

      01.11.2023 г. Сенатор принял участие в X 

торжественной церемонии награждения детей 

и подростков, проявивших мужество в 

экстремальных ситуациях и спасших 

человеческие жизни, которая состоялась в 

Совете Федерации. В рамках мероприятия 

«Дети-герои» Голов О.Е. наградил медалью 

«За проявленное мужество» девочку из 

Республики Башкортостан Анну Белякову. 

Анна вместе с тремя младшими сестрами и 

братом спала дома, когда начался пожар. Аню 

Разбудила Ангелина – ее младшая сестра. 

К этому дом уже наполнился дымом. Аня не 

растерялась, она подняла с постели остальных ребят, разбила окно и помогла им, а затем и сама 

выбралась из полыхающего здания. С ожогом правого плеча и отравлением угарным газом 

Аню увезли в больницу. 

          Благодаря правильным, своевременным и решительным действиям Анны Беляковой 

были спасены жизни трех сестер и двухлетнего братишки. 
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16.12.2023 г. проводилась 

работа, столь значимого V 

республиканского форума 

центров образования «Точка 

роста» - практика формирования 

кадрового потенциала: от 

промтуризма до обоснованного 

выбора профессии, который 

проходит в очень значимом для 

меня городе Благовещенск. 

На форуме обмениваются 

наработанными практиками, 

подводятся итоги минувшего 

года и намечаются пути 

решения задач на ближайшую 

перспективу. 

Сегодня как никогда, центры образования естественно-научной и технологической 

направленностей «Точки роста» решают глобальную задачу, поставленную на федеральном 

уровне, - внедрение новых образовательных технологий, позволяющих в школах сельских и 

малых городов, даже в самых отдаленных малокомплектных школах, учиться так же 

интересно, как и в школах крупных городов. «Точки роста» стали местом нового содержания 

образования для наших школьников, в рамках реализации программы «Современная школа» 

нацпроекта «Образование». 

 

 

 

 

17.12.2023 г. Состоялось важное 

политическое событие - XXI Съезд 

партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" 

 

 

 

 

 

 

 

 

27.12.2023 г. проведена рабочая встреча с 

Председателем Государственного Собрания – 

Курултая Республики Башкортостан 

Константином Толкачёвым.  

Проинформировал о своей деятельности в 

качестве сенатора РФ, принятые в осеннюю 

сессию законопроекты, а также обсудили 

законодательные инициативы и перспективы 

совместной работы в 2024 году. 

 

 



7 

 

                                                                                                   

Работа с обращениями граждан 
В деятельности сенатора Голова 

Олега Евгеньевича особое место занимает 

работа с обращениями граждан. Так за 

отчетный 2023 год на имя сенатора 

поступило 17 устных и письменных 

обращений. По всем интересующим 

вопросам гражданам были даны 

соответствующие разъяснения и 

консультации, в том числе и юридические. 

 

 

 

Работа со средствами массовой информации 

В 2023 году сенатором дано 3 интервью и комментария на телеканале Республике 

Башкортостан БСТ (Башкирское спутниковое телевидение) и на радио «БизнесФМ» 

В сети Интернет сенатор ведет личные аккаунты в социальных сетях «Вконтакте» - 

количество постов 73, в Телеграме – количество постов 76.  
Комментарии и репосты в социальных сетях, как показывает итоговая статистика за 

2023 год, относятся по преимуществу к сети «Вконтакте» — всего около 55 комментариев; 

репосты сделаны в среднем по каждой третьей публикации на «Вк». В целом 

сравнительный анализ показывает, что наиболее перспективен на данном этапе Телеграм. 


